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ELEIÇÕES 2010

Junji Abe, William Woo e Victor Kobayashi
pretendem ajudar José Serra no segundo turno

Depois da divulgação dos
resultados das Eleições
2010 alguns candidatos

e parlamentares vitoriosos e
derrotados nas urnas preten-
dem continuar trabalhando
para ajudar o candidato à pre-
sidência da República, José
Serra (PSDB), no segundo tur-
no do pleito eleitoral. A infor-
mação foi divulgada na sema-
na passada pelo deputado fe-
deral eleito, Junji Abe (PSDB/
SP), pelo deputado federal
William Boss Woo (PPS/SP)
e pelo candidato a deputado
estadual, Victor Kobayashi
(PSDB), durante visita à reda-
ção do Jornal Nippak.

Até o dia 31 de outubro
Junji Abe anunciou que estará
participando das ações da
campanha de José Serra para
fazer a diferença tendo em vis-
ta o crescimento da candidata
Dilma Roussef (PT/SP) nas
últimas pesquisas. “Seria satis-
fatório além do Geraldo
Alckmin (PSDB) o Serra tam-
bém ser eleito para que nos-
sos projetos sejam realizados.
Ao contrário da Dilma que
poderá não dar atenção para
São Paulo como o Presidente
Lula não deu. Temos como
base os nossos ancestrais, o
nosso compromisso de ajudar
o Serra é forte”, destaca.

Ao avaliar a campanha elei-
toral, as eleições e o seu resul-
tado nas urnas, Junji Abe disse
que se surpreendeu pelos vo-
tos valiosos recebidos devido a
eleição difícil e pela populari-
dade do Presidente Lula. Du-
rante sua campanha o empre-
sário de Mogi das Cruzes per-
correu 150 cidades do Estado
de São Paulo, desde o Vale do
Paraíba, Alto Tietê, região me-
tropolitana, interior e Vale do

Ribeira como a cidade de Re-
gistro. “Toda campanha tem a
sua história e dificuldades, esse
êxito tenho que trazer para o
povo paulista, notadamente de
Mogi e do Vale do Paraíba, foi
um sustentáculo muito bom.
Dentro desse processo a comu-
nidade teve grande participa-
ção”, ressalta.

Junji Abe aproveitou a oca-
sião para detalhar seus proje-
tos que pretende defender no
seu mandato na Câmara dos
Deputados. No enfoque ser
humano ele falou que vai cui-
dar da relação bilateral Brasil/
Japão que tem sido fundamen-
tal nas áreas econômica, finan-
ceira, social, tecnológica, am-
biental e a marca para lutar
pela paz mundial para que ela

tenha emoção, dedicação e
amor do parlamentar. “No con-
texto bilateral a comunidade
nipo-brasileira e as associa-
ções das províncias japonesas
tem que se movimentar para
que o patrimônio herdado nas
áreas cultural, trabalhista, ho-
nestidade e moral, seja por
muitos anos, passados para fi-
lhos e netos, em prol do desen-
volvimento do Brasil, com qua-
lidade de vida”, afirma.

Ele conta que é entusiasta
das escolas públicas e priva-
das profissionalizantes em
abundância com aula no perí-
odo integral (8h), para os alu-
nos entre 14 e 16 anos. É fa-
vorável incondicional para uma
carga tributária menor (preten-
de lutar para baixar os juros e

os impostos) que mata a espe-
rança dos trabalhadores e o
desenvolvimento, para que
haja justiça fiscal. “É funda-
mental que entidades represen-
tativas como a Fiesp, Ciesp,
Federações das Associações
Comerciais, do Comércio de
São Paulo; da Agricultura de
São Paulo, Organização das
Cooperativas de São Paulo,
dêem respaldo para os parla-
mentares lutarem contra os
impostos altos”, defende.

Como a população reclama
da saúde, Junji Abe pretende
fortalecer o Sistema Único de
Saúde (SUS) com mais verbas
para os hospitais públicos, san-
tas casas e postos de saúde dos
municípios, defesa das reser-
vas naturais, além de tratar a
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Na impossibilidade de ocu-
par um cargo na Câmara dos
Deputados na próxima legisla-
tura em virtude da colocação
que obteve nas eleições, o de-
putado federal William Woo
informou que seu objetivo é
trabalhar para a eleição do
candidato José Serra a presi-
dência da República e termi-
nar bem o seu mandato atual.
O parlamentar disse que ficou
em primeiro lugar com duas
leis federais aprovadas em ple-
nário, em comissões e também
considerado um dos mais as-
síduos ‘dos caxias’ por causa
da sua presença, tanto que na
última reunião da Comissão de
Constituição e Justiça na se-
mana passada ele era um dos
quatro deputados presentes.

Questionado sobre como
pretende ajudar no fortaleci-
mento da candidatura do tuca-
no, o parlamentar participou de
uma reunião na semana passa-
da em Brasília com todos os
coordenadores nacionais e de
outra reunião com o governa-
dor eleito Geraldo Alckmin.
“Dessas reuniões vamos man-
ter visitas aos nossos eleitores
entre elas no Jornal Nippak
para agradecer a nossa divul-
gação como político, o espaço
na mídia e também começar à
pedir votos para José Serra à
presidência do Brasil”, apregoa.

Além de paralelamente re-

tomar as atividades no Sena-
do William Woo pretende man-
ter a sua presença assídua,
apresentar alguns projetos en-
tre eles a educação no ensino
fundamental básico no perío-
do integral, outro projeto polê-
mico sobre a legítima defesa
continuada e também mudan-
ças no Estatuto da Criança e
do Adolescente (ECA). “Um
dos projetos que eu quero ace-
lerar mais para essa legislatu-
ra é a aprovação da PEC 300
que trata do salário básico dos
policiais, e que venha logo o
tratato previdenciário entre o
Brasil / Japão para ser apro-
vado no Congresso Nacional”,
defende.

De acordo com ele a gran-

de maioria dos projetos são
engavetados no final da legis-
latura, o parlamentar em par-
ticular está atingindo quase
uma centena de projetos apre-
sentados, mas adiantou que
muitos dos seu planos estará
reencaminhando para os novos
deputados federais para que
apresentem na próxima legis-
latura. Após uma possível vi-
tória de José Serra nas eleições,
William Woo acredita que os
convites na administração pú-
blica federal e estadual fazem
parte do dia-a-dia, porém o seu
objetivo principal hoje é termi-
nar o seu mandato. “Acaban-
do o mandato e elegendo o
José Serra, ai sim, a partir de
2011 vamos pensar nos proje-

“Caxias”, William Woo quer terminar bem seu mandato
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William Woo pretende pensar em futuro político somente em 2011

tos políticos para o futuro. Ain-
da é muito cedo para prever
qualquer coisa, ainda temos
quatro meses pela frente”, an-
tecipa.

Quanto ao resultado adver-
so nas urnas o parlamentar
acha que o problema principal
foi quando o PPS não o lançou
ao Senado, por conta disso teve
que recomeçar uma campanha
nova, “curta de dois meses e
meio” para deputado federal, e
a maioria dos acordos as pes-
soas que o apoiavam a deputa-
do federal já tinha assumido
compromisso com outros can-
didatos. “Desde o começo eu
afirmei que a minha candidatu-
ra era ao Senado da República
e vejo que se tivesse saído te-
ria uma grande oportunidade de
ser o segundo voto do senador
eleito Alysio Nunes que teve 11
milhões de votos. De qualquer
forma eu teria um segundo voto,
se tivesse pelo menos 50% te-
ria 5 milhões de votos o que
seria uma grande vitória na car-
reira política”, calcula.

William Woo aproveitou a
ocasião para agradecer todos
os seus eleitores, principal-
mente aqueles que o apoiaram
nos últimos dez anos de car-
reira política, pelo apoio a sua
legislatura e que contem com
ele que estará sempre contri-
buindo para o crescimento para
um Brasil melhor.

Eleito para a Câmara dos Deputados, Junji Abe pretende fortalecer o Sistema Único de Saúde

água e o esgoto recolhido. Se-
gundo o empresário 60% dos
males são provocados pela fal-
ta da água tratada.

Falta – Paralelamente Junji
Abe aproveitou para comentar
que vê com muita tristeza a não
reeleição dos deputados Wal-
ter Ihoshi e William Woo que
são imprescindíveis no cenário
nacional, uma vez que é neces-
sário a presença de nikkeis na
Câmara, até pelo Brasil ser um

país multiracial e se fortalecer.
“Eles vão fazer falta, é lamen-
tável, duas ou três pessoas na
Câmara fortalecem ainda mais.
Sobre o conceito de que somos
totalmente contra o preconcei-
to racial e social temos que sa-
ber a diferença nos seres hu-
manos, uma missão que Deus
nos impede para termos uma
sociedade fraterna onde haja
efetivamente a justiça social”,
esclarece.

(Afonso José de Sousa)

O candidato a deputado
estadual Victor Kobayashi
(PSDB), classificou as elei-
ções 2010 como atípicas, com-
petitivas e curtas, além de di-
ferenciadas por que a campa-
nha foi para as ruas no fim de
setembro. O concorrente que
visitou a redação do Jornal
Nippak para agradecer os cer-
ca de 50 mil votos que rece-
beu dos eleitores, os quais
acreditaram no seu trabalho,
analisou que cresceu na quan-
tidade de votos por conta do
seu trabalho que vem sendo
reconhecido.

“Diagnostiquei que são elei-
tores conscientes. Há dois
anos tive 14.400 votos nas elei-
ções para vereador. Este ano
foram 36 mil votos na capital
e outros 14 mil no interior. Notei
que o trabalho do Instituto Pau-
lo Kobayashi (IPK) foi reco-
nhecido. Os votos foram da
comunidade nikkei”, constata
ele ao calcular que faltaram 12
mil votos para conseguir se ele-
ger. “Foi um crescimento con-
siderável, agora é retomar o
trabalho nas bases”, comple-
ta.

Questionado se mudaria
algo no processo eleitoral,
Victor Kobayashi revelou que
talvez ampliaria seu trabalho
um pouco mais na grande São

Paulo, no entanto o foco con-
tinua na comunidade e apoian-
do as entidades nikkeis de São
Paulo. “Tem que ter um tra-
balho de base, eu acho que dá
para se eleger sim se tivesse
feito nas comunidades no in-
terior, mas faltou tempo”, afir-
ma.

Com relação ao Movimen-
to para a Representação da
Comunidade Nipo-Brasileira
na Política, Victor Kobayashi
assegura que essa mobilização
tem que ser levada adiante se
a comunidade nikkei quiser
representatividade. Para ele as
ações do movimento tem que
ser realizadas com mais ante-
cedência, divulgação e reper-
cussão. “Fico contente pelo
reconhecimento, foi um retor-
no positivo para o IPK, traba-
lharei para o social”, garante.

Victor Kobayashi atesta
que já está recebendo muitas
cobranças para continuar o tra-
balho e adiantou que possivel-
mente vai se candidatar nova-
mente, antes disso pretende
mobilizar a comunidade para
estar junta com o candidato
José Serra a presidência. “Os
quase 50 mil votos nos dá for-
ças inclusive para os represen-
tantes do governo, nos creden-
cia para falar pela comunida-
de”, finaliza.

Para Victor Kobayashi, foco da
campanha continuará o mesmo

ARQUIVO/JORNAL NIPPAK

Victor ao lado de José Serra: votos de eleitores conscientes


